
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ALW-GRÜNE Weiterstadt Fraktion 

Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 
Herrn Manfred Dittrich 
Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

Weiterstadt, 15. Januar 2023 

Anfrage Machbarkeitsprüfung Radwege im Zuge ICE-Neubaustrecke 

 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 10. Februar 2022 die Drucksache 11/0235 
zur weiteren Beratung an den Ausschuss überwiesen. In der 12. Sitzung des Ausschusses für 
Stadtentwicklung, Umwelt und Mobilität am 7. März 2022, einigte man sich, die Drucksache im 
Ausschuss zu belassen.  Die Machbarkeitsstudie solle erst dann erfolgen, sobald detaillierte Pläne 
der DB AG vorliegen. 

Mit Drucksache 11/0194/4  vom 5.Okt.2022 wurde diesem Ausschuss die Vorlage zum Berichtswesen 
Halbjahresbericht II/2022 vorgelegt und anschließend in der Stadtverordnetenversammlung am 
15.12.2022 zur Kenntnis genommen. 

Auf Seite 5 heißt es dort unter Punkt Verkehrsplanung, ICE-Neubaustrecke:  „Für den PFA 2 ist von 
Seiten der DB Netz AG die Vorplanung abgeschlossen. Die Entwurfs- und Genehmigungsplanung 
beginnt nun.“ 

Somit liegen mindestens seit Anfang Oktober detailliertere Pläne als noch im März vor. 

Bitte nehmen sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung: 

1. Hat der Magistrat in Abstimmung mit der DB AG Einblick in die abgeschlossene Vorplanung 
genommen? 

2. Wenn ja: welche Erkenntnisse ergeben sich bezüglich der Drucksache 11/0235? 

3. Wenn nein: warum wurde keine Information bei der Bahn (bzw. deren Planungsbüros) 
eingeholt? 

4. Wurden von Bahn oder Ing-Büros Angebote bezüglich einer Machbarkeitsstudie eingeholt? 

5. a:  Wenn nein, wie und wann gedenkt der Magistrat die Machbarkeitsstudie zu initiieren? 
b:  Ist hierbei dem Magistrat bewusst, dass je später die Bahn über die Interessen der Stadt 
Weiterstadt bezüglich der Radwegeplanung eingebunden wird, die jetzt begonnene 
Entwurfsplanung geändert bzw. angepasst werden muss.? Dies gilt insbesondere deshalb,  
weil ja auch die Bundesstraße und -autobahn betroffen sind   

Mit freundlichen Grüßen 
 

Heinz-Ludwig Petri  
(Fraktionsvorsitzender) 
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